

La pobreza

Castilla La Mancha es la quinta región española en la que se registra el mayor índice de pobreza severa de España. Extremadura, Andalucía, Ceuta, Melilla y Castilla La Mancha encabezan este ranking según el informe que acaba de hacer público el Consejo Económico y Social sobre la pobreza en España en la década 1981-1991.



Bartolomé Beltrán

Dejó un especial mal recuerdo entre los periodistas albaceteños por sus respuestas cortantes, malhumoradas y llenas de pretenciosidad. Desgraciadamente no es oro todo lo que reluce. Es una pena que este testaferrero de Antena 3 se haya olvidado de que quien le puso le puede quitar, y si no que se lo pregunte a Mario Conde.



Emigdio De Moya

El partido se le está desangrando por las múltiples heridas mal cerradas desde que se produjera el cambio en la Presidencia del PP. Ha tenido que ser la dirección nacional la que tome la decisión de suspender las elecciones en Villarrobledo. A Madrid no le gusta que le planteen tantos problemas sino que los solucionen quienes han sido elegidos no solo para utilizar la tarjeta visa, sino también para hacer estas tareas menos agradables.

Daniel Toribio Aquino

Ha tenido la suerte de los vencedores. En el último minuto, en uno de los partidos más reñidos y mejor jugado de esta temporada, Aquino supo hacerse con el balón, guardar la calma necesaria y tirar con su pierna derecha, que habitualmente sólo utiliza para apoyarse y marcar un gol que ha vuelto a hacer renacer las ilusiones de cuantos aman el fútbol y conservan la ilusión de ver el año que viene de nuevo en el Carlos Melmonte a los más grandes del deporte rey.



Miguel Barnés

Expone en el museo municipal hasta el 27 de abril más de 60 cuadros realizados en el Sahara durante su última estancia de 3 meses, utilizando tierras del desierto, botes oxidados y otras materias. Barnés no ha querido reflejar la miseria, sino las ganas de vivir y la sencillez de un pueblo al que a pesar de tener tantas carencias es tan grande de sentimientos.

Los beneficios que se obtengan con las ventas de las obras se canalizarán, a través de la asociación de amigos del pueblo saharahuí, para financiar proyectos de ayuda cultural en esa zona de refugiados.